
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

岐阜西 RC 直前会長 桐山直泰様 

皆さん、こんばんは。私は、本年

度当番クラブであります岐阜西ロー

タリークラブ直前会長桐山でござい

ます。一言ご挨拶をさせていただき

ます。 

合同例会は、本年、復活三回目と

なります。当番も持ち回りですので

今回の西クラブで一巡します。三年

前は謡曲を、昨年はロータリーバン

ドを楽しみました。今年は、何が催

されるでしょう。皆さんと共に楽し

みにしています。 

親子、兄弟クラブが交流を深め、

クラブを超えて親睦を深める合同例

会は、本年度岡田ガバナーの地区テ

ーマ「過去、現在・今、行動するロ

ータリアン」に全く合致したもので

す。次年度以降も是非続けていただ

きたいと思います。皆さん、大いに

語り、大いに飲み、大いに楽しみま

しょう。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

本巣 RC 会長 加藤神明様 

本巣ロータリークラブ第 48 期の会

長を務めます加藤です。先程、岐阜西

クラブの桐山直前会長から、私たちの

3 クラブの浅からぬご縁で、この節分

合同例会が続いているとの紹介があ

りました。今年も岐阜西クラブ、岐阜

中クラブの会員の皆様と歓談できる

のを楽しみに、会員 19 名でやってま

いりました。 

本来節分とは春夏秋冬、季節の変わ

り目のことで、年に 4 回あったのが、

日本では立春が１年のはじまりとし

て特に尊ばれたため、次第に節分とい

えば春の節分のみを指すようになっ

ていったようです。やはり寒い冬から、

少しずつ日が長くなり、三寒四温で暖

かくなり、春が来る希望に満ちたこの

立春の節分が皆に親しまれたのもう

なずけることだと思います。 

今回は、岐阜西クラブがホストを務

められるということで、担当の方々の

ご苦労に心から感謝いたします。 

 

 

 

 

楽しいひと時を過ごさせていただき

たいと思います。これを機会に３ロー

タリークラブの絆が強まり、会員相互

の親睦が大いに深まることを祈念し

ています。 

岐阜中 RC 会長 加納永一朗 

みなさま、こんばんは。岐阜中ロ

ータリークラブ第 26 期の会長を務

めます加納永一朗でございます。我

が岐阜中ロータリークラブも、早い

もので、昨年末に創立 25 周年を迎え、

岐阜西ロータリークラブ、本巣ロー

タリークラブ諸先輩方の大変厚い支

援を頂き、創立 25 周年式典、祝宴を

無事に終えることができましたこと

を、心より感謝申し上げます。あり

がとうございました。 

毎年この時期に、３ロータリーク

ラブ合同例会にて、先輩方にお会い

できるのを、楽しみにしております。

来年も変わらず、長いお付き合いが

できますことを祈念してご挨拶とさ

せていただきます。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 2 月 16 日(火) 

第1181回例会 第1100号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除2名）

本日出席19名 67.74％ 

[行事] 岐阜西・本巣・岐阜中RC 

合同節分例会 

担当 会長

 

第１１８０回 

平成２８年２月１０日(火) 

[点鐘]１７時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト]  

[ビジター] 

第１１８２回 

平成２８年２月２３日（火） 

[点鐘]１８時３０分～ 

[行事] 炉辺談話 

ファイヤー・サイド・ミーティング 

於 ぎふ初寿司 髙島屋前店

担当 会員増強委員会
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【例 会】 司会 岐阜西 RC 幹事 石田準一 

17：30  点鐘 

「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

岐阜西 RC 直前会長 桐山直泰 

会長挨拶 岐阜西 RC 直前会長 

本巣 RC 会長 

岐阜中 RC 会長 

桐山直泰 

加藤伸明 

加納永一朗 

17：35  

出席報告 岐阜西・本巣・岐阜中各クラブ代表 

17：55  点鐘 本巣 RC 会長 加藤伸明 

＜休憩＞ 

【懇親会】 司会 岐阜西 RC 親睦委員長 篠田正男 

18：00  開宴のことば 岐阜西 RC 直前会長 桐山直泰 

 年男発表・記念品贈呈 岐阜西 RC 3 名 

本巣 RC  1 名 

 

 舞踊披露 芸妓  

 乾杯 岐阜中 RC 会長 加納永一朗 

～食事～ 

18：30  カラオケ大会   

19：10  ビンゴ大会   

19：50  「手に手つないで」 岐阜西 RC  

20：00  閉宴のことば 本巣 RC 会長エレクト 松村多美夫 

毎年恒例の節分例会が十八楼において岐阜西、本巣、岐阜中の 3 クラブ合同で盛大に行われた。

17 時 30 分点鐘、「君が代」「奉仕の理想」の斉唱が行われ、各クラブの会長挨拶でスタートした。

参加人数は岐阜西クラブ 34 名、本巣クラブ 18 名、中クラブ 18 名の参加であった。18 時より懇親

会が開かれ 1 年ぶりの大交流会で盛り上がった。年男発表と記念品贈呈後、岐阜芸妓組合より舞踊

披露が行われ会場に花をそえた。このような合同例会により他クラブとの交流がより活発になり奉

仕活動の交流に発展、ロータリークラブの公共イメージをより高めていきたいものである。 

公共イメージ委員会委員長 故金正司


